

# MADRID, 24 HORAS

## EL AYUNTAMIENTO CONVOCA BECAS PARA EL CURSO 1972-73

Y los Premios «Villa de Madrid 1972»

Madrid, 3. — (De nuestra Redacción.) — Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de abril último el Ayuntamiento de la Villa aprobó un crédito de 9.600.000 pesetas, que ampara dos amplias convocatorias: la general de becas de estudio por un valor de 8.110.000 pesetas y los llamados premios «Villa de Madrid», por un total de 1.490.000 pesetas.

Con las primeras dotaciones el Ayuntamiento madrileño prosigue la tradición de contribuir a facilitar estudios a quienes, teniendo aptitudes, necesiten de ayuda económica. El alcance de la convocatoria comprende estudios de grado superior y medio; formación profesional, becas de comedor escolar, colonias escolares, Escuela Madrileña de Cerámica, investigación y colaboración, Hemeroteca Municipal y otras becas o ayudas económicas a conceder por la Alcaldía para atenciones no previstas en la convocatoria.

Los premios «Villa de Madrid» tienen por fin estimular la producción literaria, artística y cultural —afectan a una amplia temática— y son los ocho siguientes:

Premios «Lope de Vega» y «Ortega y Gasset», de teatro y ensayo, respectivamente, dotados cada uno con 200.000 pesetas y la representación de la obra teatral premiada, en el primer caso, en el Teatro Español. Premio «Masonero Romanos», de periodismo, dotado con 50.000 pesetas, para la colección de crónicas, artículos o reportajes sobre Madrid publicados, radjados o televisados en 1972. Premio «Raulak» de fotografía, con 50.000 pesetas, y otro sobre las iluminaciones madrileñas. Dos premios de Investigación «Antonio Maura» sobre planteamiento y resolución de problemas urbanos, de 100.000 pesetas cada uno. Premio «San José de Calasanz», de investigación pedagógica, dotado con 20.000 pesetas. El «Maestro Villa», de música, para la mejor partitura originariamente escrita para banda, con 200.000 pesetas, y por último el Premio «Jacinto Alcántara», que tiene carácter de pensiones para realizar o perfeccionar estudios en la Academia Española de Belles Artes de Roma.

## «LOS TIPOS DE INTERES TENDERAN EN EL FUTURO A SER LIBERALIZADOS»

Conferencia del gobernador del Banco de España en la Bolsa de Madrid

Madrid, 3. (De nuestra Redacción.) — Un aumento en la presión en la demanda de crédito llevará, si los tipos de interés son rígidos, a que se agoten rápidamente las posibilidades de satisfacerlos, teniendo que recurrirse inevitablemente al racionamiento y a una asignación arbitraria de los recursos financieros. Puede afirmarse, por otra parte, que en la medida que un sistema padece de rigidez, se van arribando mecanismos tales como extratipos, depósitos compensatorios, etc., que oscurecen y complican los mercados crediticios en una medida que no tendría razón de ocurrir... Debemos ir aceptando la idea de que los tipos de interés, particularmente los de las operaciones crediticias a mayor plazo tenderán en el futuro a ser liberalizados.

Estas fueron algunas de las más interesantes puntualizaciones de la importante conferencia que el gobernador del Banco de España, don Luis Coronel de Palma, marqués de Tejada, pronunció a última hora de la tarde en el salón de actos de la Bolsa de Madrid, acto que presidió el síndico de la entidad, don Pedro Rodríguez-Ponga, y al que asistieron destacadas personalidades de las finanzas, política y economía.

## PLENO DE LA CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA

Madrid, 3. — Bajo la presidencia de don Iñigo de Oriol Ybarra, ha celebrado su sesión plenaria mensual la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Madrid, ocupándose preferentemente del examen de la coyuntura del comercio e industria madrileños en los meses de abril y mayo, en los que la situación general de la industria evolucionó favorablemente.

Se examinó también el anteproyecto de Ley sobre lucha contra la Contaminación Atmosférica, pronunciándose la Cámara en favor de la promulgación de una ley general que evite la degradación del medio ambiente, referidas a cuantos problemas afectan a la misma y no limitada, como hace el anteproyecto de ley, exclusivamente, a la contaminación atmosférica con olvido de aspectos tan importantes como son los de la polución de las aguas, el exceso de los niveles sonoros y las emanaciones de elementos radiactivos. — Europa Press.

## IMPRESION DEL DIA

### AIRES FUTURISTAS EN LA PRENSA MADRILEÑA

Madrid, 3. (Especial para «La Vanguardia».) — Ha sido como una ráfaga en este caluroso julio que ha hecho subir los termómetros por encima de los treinta grados. La ráfaga del fin de semana ha señalado timidamente hacia el futuro. Don Gregorio López Bravo se ha comprometido a decir que «en el momento oportuno, el Jefe del Estado nombrará primer ministro».

El dinámico ministro de Asuntos Exteriores, tacha deportiva y desentadada en la portada del dominical de «ABC», ha afirmado que no cree que vaya a haber crisis en julio. El señor López Bravo cree que «Franco debe seguir presidiendo los consejos de ministros como ha

cen otros muchos jefes de Estado de otros países».

Otro ministro, el de la Vivienda, ha expuesto que el problema fundamental en cuanto se cumplan las previsiones sucesorias «será la ausencia del Caudillo de la jefatura nacional de Movimiento, de la jefatura del Estado y de la presidencia del Gobierno, el hecho de no poder contar con su experiencia, su claridad de juicio, su conocimiento de los problemas de España y de sus hombres, su prestigio...».

«A Franco —ha continuado diciendo don Vicente Mortes— le sucederán las instituciones. El Príncipe y las Leyes Fundamentales garantizan una sucesión sin traumas.»

## La abdicación de don Juan

Como fondo de esta música futurista, esta tarde el director de «Pueblo», al contestar al ex ministro don Ramón Serrano Suñer con motivo del discurso de Estoril, plantea claramente el tema de la abdicación del conde de Barcelona en favor de su hijo, el Príncipe don Juan Carlos.

Ante la afirmación del señor Serrano de que el acto de Estoril de este año ha sido «el cordial desenlace de una crisis», el consejero nacional por Avila sostiene tajantemente que «lo que única-

mente esperan los españoles no son las buenas relaciones de padre e hijo —que todos deseamos— sino que don Juan ceda a su hijo don Juan Carlos, de una manera pública y oficial, el legado de esos derechos que retiene de la legitimidad histórica y dinástica.

Solamente entonces se habrá desenlazado la crisis. Pero de esto no se dijo una sola palabra. Y esto, lejos de ser un asunto que puede demorarse, creo que es cuestión urgente.»

## El contrapunto de «Ramírez»

Por último, el contrapunto de la semana lo ha dado de nuevo Diego Ramírez, que se ha dedicado en «Arriba» a explicar en cierto modo el discurso del ministro de Obras Públicas en Bilbao sobre la unidad.

Diego Ramírez, en un lenguaje nada periodístico, expone el concepto de unidad «en función de sus contrarios».

La unidad y el separatismo. La unidad y la lucha de clases. La unidad y el partidismo.

«Afirmar la unidad —dice— es negar el separatismo, la lucha de clases y la ineficacia de los partidos. En cambio es propugnar los valores opuestos: la integridad nacional, la justicia social y la continuidad en la acción.»

«La institucionalización de la división de los dirigentes mediante el sistema de partidos ha sido la causa primera de los males de España. Por el contrario, en la unidad política está la razón última de

nuestros momentos de esplendor, de bienestar y de gloria. La opción es diáfana.»

En esta lista de contrarios de Ramírez (Diego) aparece una laguna que debiera hacer referencia a la unidad religiosa. Pero quizás este tema sea exclusiva de otro Ramírez (Eulogio), especialista de «El Alcázar» en temas político-religiosos temporales.

Veamos sino. Don Eulogio Ramírez apunta bajo el título «O demócrata o cristiano», que «no se puede ser verdadero demócrata cuando se es verdadero cristiano». Y lo razona con el siguiente silogismo: «Teóricamente, la democracia liberal es el régimen en donde se pretende que se cumpla en sociedad la voluntad de la mayoría. Es así que la mayoría quiere la injusticia (nadie se conforma con tener no más de lo justo). Luego, teóricamente, la democracia es el régimen que constitucionalmente pretende la injusticia.»

## La venta del diario «Madrid»

Es casi seguro que el edificio del diario «Madrid» se venda el próximo jueves, según ha anunciado esta tarde a los acreedores del periódico reunidos en junta general el apoderado de la empresa don Antonio García Trevijano. La

junta de acreedores, a la que han asistido medio centenar de personas, se ha celebrado en un hotel madrileño y en el transcurso de la misma el señor García Trevijano ha dado cuenta de las gestiones realizadas para la venta del solar, maquinaria y mobiliario del periódico clausurado por el Ministerio de Información y Turismo, el 25 de noviembre de 1971. Según ha dicho el señor García Trevijano, las gestiones de venta del solar están prácticamente ultimadas y hay un noventa y nueve por ciento de probabilidades de que la operación se realice el próximo jueves que se reúne el consejo de administración de una importante empresa inmobiliaria. La oferta de compra parece que será de 55 millones de pesetas. Con esta cifra inicial, según ha informado el apoderado de «Madrid», se harán frente a los créditos laborales que suman más de 26 millones de pesetas y a una parte de los créditos hipotecarios que se acercan a los nueve millones de pesetas. En octubre se harán efectivas las deudas a los bancos, proveedores y acreedores por una suma que oscila entre diez y quince millones de pesetas. Por último, en el mes de enero de 1973 se pagarán las facturas pendientes.

De otra parte, la venta de la maquinaria y mobiliario del diario «Madrid» se efectuará por un valor aproximado de diez millones de pesetas.

A propuesta de uno de los acreedores se ha creado una comisión informativa que estará al corriente de las sucesivas operaciones económicas que se realicen.

Mientras tanto, la comisión creada para mediar ante las autoridades en pro de una reaparición del periódico clausurado, prosiguen. Se tienen noticias de que esta comisión, formada por don Manuel Aznar, presidente del consejo de administración de la agencia «Ete»; don Aquilino Morcillo, director del diario «YA»; don Guillermo Luca de Tena, director del semanario «Blanco y Negro»; don Lucio del Alamo, presidente de la Federación de Asociaciones de la Prensa, y don Jesús Picatoste, en nombre del diario «Madrid», se ha entrevistado la pasada semana con algunas autoridades del Ministerio de Información.

Hasta ahora se desconoce la posición del Ministerio y de la empresa sobre una hipotética reaparición de «Madrid». — J.

## REUNION DEL SINDICATO PROVINCIAL DE PRENSA

A petición de la empresa de «S. P.»

Madrid, 3. — A petición de la empresa de «S.P.», se ha reunido hoy con carácter de urgencia el comité ejecutivo del Sindicato Provincial de Prensa, Radio, Televisión y Publicidad, presidido por el presidente del Sindicato, don Antonio Izquierdo, a fin de tratar de los graves perjuicios económicos y sociales derivados del secuestro del número quinientos sesenta y uno-sesenta y dos (uno-quinientos junio) de esa revista.

Se adaptaron diversos acuerdos, entre los que figuran el de dirigirse al ministro de Información y Turismo, con carácter de urgencia. — Logos.

## CAROLINE KENNEDY, DE INCOGNITO EN ESPAÑA

Madrid, 3. — Caroline Kennedy, hija del que fuera presidente de los Estados Unidos, John F. Kennedy, se encuentra en España desde ayer, según se ha informado en medios del aeropuerto madrileño de Barajas.

La hija del presidente asesinado en Dallas llegó ayer a Madrid, por vía aérea, en el más estricto incógnito, y permanecerá en España durante varias semanas. Según parece, visitará Andalucía, donde será huésped de unos amigos de su familia.

Un portavoz de la Embajada de los Estados Unidos en Madrid, preguntado al respecto, ha manifestado no tener conocimiento de la estancia de Caroline en España. — Cifra.



F. COMPANY

MAQUINA - HERRAMIENTAS

Nuevas y de ocasión. Plazos 2, 3 y 4 años en el mismo local

DIPUTACION, 49

BARCELONA



# LA CALVICIE ELIMINADA PARA ESTOS HOMBRES DIFERENTES

La calvicie ya no preocupa a estos hombres. Se sienten totalmente libres. Gracias a su decisión han sabido enfrentarse a ella sin detenerse a pensar en viejos tabús hoy superados. El Sistema Svenson puede hacer lo mismo con Vd. de una sola vez, o poco a poco. El Sistema Svenson consiste en entretrejer pelo natural idéntico al suyo, seleccionado previamente, con el propio existente. Los cabellos así entretrejidos con este proceso único, le permitirán realizar de forma segura toda clase de actividades: nadar, lavarse la cabeza, practicar deportes, conducir un descapotable, peinarse en público, etc. El entretrejido Svenson ha devuelto a estos hombres confianza en sí mismos al proporcionarles una cabellera abundante y natural que pueden tratar con total despreocupación. Venga a vernos y le aconsejaremos convenientemente en su caso sin compromiso.

## Svenson no es tratamiento, ni trasplante, ni postizo

Pida cita o venga personalmente a Svenson, Edificio Florida, Floridablanca, 146 - Tel. 325 13 47 o también en Madrid, Nuñez de Balboa, 37-4.º Tel. 225 88 60 Bilbao, Calle-Ercilla, 29 - Tel. 43 89 13 y Valencia, CESAR HAIR CENTER, Poeta Quintana, 7-1.º - Tel. 22 81 79 De 9 a 13,30 y de 16,30 a 19,30 h.

**SVENSON** Hair Center  
UNA NUEVA PERSONALIDAD EN CUATRO HORAS

El entretrejido Svenson es el único legítimo sistema patentado y utilizado en 51 ciudades en todo el mundo ¡Asegúrese para un éxito completo!!

ALEMANIA-AMERICA del SUR-AUSTRALIA-AUSTRIA-BELGICA-FRANCIA-HOLANDA INGLATERRA-ITALIA-PORTUGAL-SUIZA

**Swallow**

POTENCIA DE 2,5 a 7 HP



el utilitario fueraborda de más prestigio de Europa

P. V. P. desde 9.980 Ptas.

IMPORTADOR PARA ESPAÑA  
**ACCESORIOS ROMA**  
CORCEGA, 402-TEL 2574021-BARCELONA 9